

Transcripción audio Harold Rodríguez, director Operativo del IBAL

Buenos días para todos nuestros usuarios, informales que hemos tenido durante la noche en la gran mayoría normalidad en captación de Combeima, Sin embargo, en las bocatomas de Cay y de Chembe se han presentado inconvenientes, hacia las 3:30 de la madrugada se suspendió tanto la bocatoma de Cay como la de Chembe, pero en el momento ya mejorando las condiciones la bocatoma de Cay, donde hemos realizado la apertura en la captación y Chembe sigue suspendido.

Hay que destacar que hemos tenido una buena recuperación de niveles y por lo tanto en el momento, 4:30 de la madrugada, hemos realizado ya la apertura de cada uno de los distritos y normalidad en el servicio, pero aclaramos que en el sector alto del distrito número 7 se presentarán bajas presiones lo que es corresponde a los barrios de Montecarlo, San Sebastián, San Lucas y en los barrios de la periferia, esperamos con la mejora de la turbiedad en Chembe normalizar la situación de captación y así la normalización del servicio, un feliz día para todos y como siempre recomendarles un buen uso del agua y a quienes no tienen tanque de almacenamiento elevado realizar la implementación del mismo para estas eventualidades de suspensión por alta turbiedad o por atención de daños en el sistema.